

Auf viele Anfragen:

Von der Internationalen Zeitschrift:

„Die Böttcherstraße“

ist der erste Jahrgang 1928/29 völlig vergriffen.

Wir kaufen selbst gut erhaltene Einzelhefte zurück und erbitten Angebote.

Vom zweiten Jahrgang kommen zunächst zwei Hefte:

Im Mai 1930 zur Internationalen Hygiene-Ausstellung das Heft

„Weltmedizin“ — im Juli 1930 zur Festspielwoche in Bayreuth

das Heft „Weltmusik“.

Zwei weitere Hefte werden anlässlich der Fertigstellung der großen Museumsbauten in der Böttcherstraße zu Bremen erscheinen.



Die Zeitschrift wird nicht mehr im Abonnement abgegeben, sondern nur noch bar gegen Einzelberechnung pro Heft Rm. **4.-**

Da die Auflage beschränkt ist, bitten wir baldigst zu bestellen und Fortsetzungslisten anzulegen.

Angelsachsen Verlag G. m. b. H.

Bremen Schloßmühle 63
